



**PATRIA LIBRE.** La Junta Directiva Provisional de "Patria Libre" (partido en organización), expuso sus proyectos ayer, durante atenta visita a LA PRENSA

**GRAFICA.** De izquierda a derecha: Dr. Edgardo Guerra Hinds, don Hugo Barrera, Lic. Sonia de Agullar, Dr. Abelardo Torres; señores Carlos Tecsin y Arnoldo Ramírez.

## FUSADES coordina plan becas en E.U.

Asignación de becas a jóvenes para cursos de capacitación en los Estados Unidos, en la rama de la industria de la confección de maquila, está coordinando la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES).

Así lo dan a conocer voceros de la entidad, quienes dijeron que ya se encuentran en Atlanta, Georgia, un grupo de jóvenes que asisten al mencionado curso de capacitación.

Se dijo que esto es parte de un programa que tiene el gobierno de los Estados Unidos a través de la Agencia para el Desarrollo Internacional (AID).

—Pasa a la página 19—



**BECARIOS.** Parte de un grupo de becarios para un curso de capacitación técnica en los E.U.A., para la industria de confección en el ramo de maquila. De izquierda a derecha: Eleonora de Rivera, Gladys de Tablas, Sandra C. Cárcamo. De pie: Rolando Marroquín, José Roberto Torres (de FUSADES), René García, Víctor Morales y Oscar Salvador Granados.

# El Salvador y Guatemala en plan democratización

Los gobiernos de El Salvador y Guatemala, acordaron ayer en Las Chinamas, sector limítrofe entre ambos países, continuar esfuerzos por la democratización de Centro América.

El Presidente de El Salvador, ingeniero José Napoleón Duarte, y el Jefe de Estado de Guatemala, general Oscar Humberto Mejía Víctores, se reunieron ayer en el Puen-te Las Chinamas, departamento de Ahuachapán, y luego celebraron una sesión privada en el sector guatemalteco conocido como Valle Nuevo, jurisdicción de Jalpatagua, departamento de Jutiapa.

A la una y media de la tarde, los dos gobernantes salieron de la sesión privada y ofrecieron una conferencia de prensa, de una hora de duración. Luego se trasladaron a territorio salvadoreño a un restaurante inmediato a la ciudad de Ahuachapán, donde continuaron las

conversaciones, pero fuera del rol oficial, es decir, no contenido en el comunicado oficial que ambos mandatarios firmaron.

—Pasa a la página 30—

## Actividad organiza Sociedad Vecinos Cond. Guadalupe

Una tarde alegre ha programado para mañana Domingo 19 de Julio, a partir de las 12 m. la Sociedad de Vecinos del Condominio

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Larín. **ECOLOGIA.** Lic. José Benjamín Yanes Paredes, Director del Patrimonio Natural, informa sobre la constitución de grupos ecológicos en los colegios, institutos y escuelas.

## Nuevo Reglamento de hospitales se discute

Seminario Taller para elaborar una nueva Ley General de Hospitales se realiza con la asistencia de personal médico, paramédico y administrativo de todos los hospitales del país.

Se explicó, que el objetivo es sustituir el Reglamento y administrativo de todos los hospitales del país.

—Pasa a la página 27—

## Acusado de corrupción menores no es Rosacruz

El acusado por el delito de corrupción de menores José Napoleón Lara, no es miembro ni pertenece a la Orden Rosacruz "AMORC".

Así lo manifiesta el señor Amadeo Quinteros, Monitor Regional de la Antigua y Mística Orden Rosacruz, en la nota de cuyo

—Pasa a la página 30—

## Iera. Feria Ganadera Occte. patrocina York

La Primera Feria Ganadera de Occidente, patrocinada por la Cigarrería Morazán, a través de su marca York 100 mms.

El evento ha sido nomina-

nado "Señora Santa Ana" y se efectuará del 21 al 28 de los corrientes, en la FENADESAL (IRCA) de dicha ciudad.

—Pasa a la página 25—

## Cafetaleros elogian actitud de Hacienda

Declaraciones del Ministro de Hacienda, sobre la necesidad de rebajar el presupuesto gubernamental, elogió la Asociación Cafetalera.

Directivos de la Junta de Gobierno de esta entidad, exteriorizaron ayer elogiosos comentarios sobre las recientes declaraciones del

—Pasa a la página 25—

## Show benéfico de Clubes Leones de Montebello

A beneficio de la campaña de prevención contra las drogas, el Club de Leones de Montebello realizará el próximo 27 un Show de Magia.

El objetivo es realizar esfuerzos para orientar a la juventud sobre la conveniencia de evitar en lo posible el consumo de drogas, señalaron los organizadores del evento; por ello es que continuaremos con actividades que nos ayuden a recaudar fondos para nuestra campaña de orientación.

Amenizarán el Show de Magia, e ilusionismo, los reconocidos profesionales salvadoreños de la magia: Profesor Alfa y el Mago Bali, dijeron.

El evento artístico-benéfico se desarrollará en el Auditorium del Instituto

—Pasa a la página 19—

# Deuda externa es problema crucial

La deuda externa continúa siendo un problema crucial a nivel mundial, tanto para los países deudores como para los acreedores. En cambio el ahorro a nivel nacional se ha incrementado.

Así lo expresa el Presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador, Lic. Alberto Benítez Bonilla, en el informe de labores que presentó ante la Asamblea Legislativa.

El problema de la deuda externa, señala, con tendencia a agudizarse cada vez más, es por los efectos que ocasiona el servicio de la deuda, cuyo cumplimiento

limita los recursos que pudieran ser utilizados para financiar un alto porcentaje de su desarrollo.

Más adelante, en otra parte de su informe oficial el Presidente del BCR, señala que el "cuasi-dinero", es decir los depósitos de ahorro a plazo y en divisas, tuvieron a fines de Diciembre de 1984 un saldo de 2,496.2 millones de colones, superior en 491.8 millones de colones al saldo de 1983, equivalente a una tasa anual de crecimiento del 24.5 por ciento.

El aumento experimentado por el

—Pasa a la página 19—



**FERIA GANADERA.** (Santa Ana). Este Domingo 21 de Julio será inaugurada la Primera Feria Ganadera de Occidente, "Nuestra Señora de Santa Ana", incluida en las Fiestas Julias. Esta feria se

desarrollará en terrenos de FENADESAL en el Barrio Santa Lucía. La Srta. Sandra Marisco Agullar, electa reina de esta actividad, aparece con miembros del Comité Organizador. Está patrocinada por cigarrillos York 100 mms.

## Breves Departamentales

### Hermanidad invita a Superbingo

(Usulután). La Hermanidad del Santo Entierro de Santiago de María, llevará a cabo un Superbingo este Domingo

—Pasa a la página 27—